



BALDERSHEIM

De gueules au fermail d'argent.

Création d'armoiries en 1979. Le fermail était déjà auparavant l'emblème du village. Les couleurs sont celles de la Maison d'Autriche, Baldersheim ayant appartenu à celle-ci jusqu'aux traités de Westphalie.

Le village apparaît en 1064 sous la dénomination « Balteresheim ». L'église est dédiée à saint Pierre.

SOURCES : Ancienne borne reproduite dans SCHOENHAUPT, *Armorial... Haute-Alsace*, planche 45 ; auge de pierre de 1867 à l'intersection des rues du Moulin et du Ruisseau.